

MEICHLE + PARTNER

Kerngeschäft verkauft

18 Jahre lang waren Ursula und Rolf Meichle im Bereich der Kaderselektion tätig. Nun verkaufen sie dieses Geschäftsfeld.

Die Stadtberner Meichle + Partner AG steht vor einem Umbruch: Die Firmeninhaber Rolf und Ursula Meichle verkaufen auf Anfang April den Bereich Kaderselektion an das Berner Unternehmen iek Institut für emotionale Kompetenz AG (iek). Die Meichle + Partner AG hat bislang rund 80 Prozent des Umsatzes in diesem Bereich erwirtschaftet.

«Nach 18 Jahren Tätigkeit in der Kaderselektion haben wir beide Lust, beruflich etwas Neues anzufangen», begründen Rolf und Ursula Meichle den Schritt.

Die 54-jährige Ursula Meichle will sich künftig verstärkt dem von ihr lancierten Netzwerk «Forum-carrière-féminine» widmen. Dazu bleibt sie Ansprechpartnerin für das Thema Frau und Karriere. Der 56-jährige Rolf Meichle will Aufgaben in den Bereichen Event-Marketing sowie Marketing- und Organisationsberatung wahrnehmen.

Das Forum bleibt bestehen

Die iek AG gehört unter anderem Karin Grisenti Schneider, die bereits bisher als freie Mitarbeiterin für die Meichle + Partner AG tätig war. Das Unternehmen besteht heute aus vier Partnern und zwei Backoffice-Angestellten. Zwei kaufmännische Angestellte der Meichle + Partner AG werden auf Anfang April zur Käuferin wechseln.

Das vom Unternehmerpaar lancierte Meichle-Forum – das mittlerweile HR-Forum heisst – soll dank einer breiteren Träger-schaft auch in den nächsten Jahren jeweils im Januar durchgeführt werden.

SNY



Vor einem Neuanfang: Ursula^{ubi} und Rolf Meichle.